

## FEDEFÚTBOL SE PELLIZGA ANTE DENUNCIAS

# Tarjeta roja al acoso sexual

**Franklin Arroyo**  
franklin.arroyo@lateja.cr

La Fedefútbol quiere entrarle con los tacos de frente al acoso sexual y le pidió a Unión de Fútbol Femenino (Unnifut) una explicación de lo que está haciendo para combatirlo.

En la última sesión de la Fedefútbol, el comité director acordó mandar a llamar a la dirigencia de Unnifut para explique cómo están sacando la tarjeta roja a los acosadores.

Según un comunicado de la Federación esa petición se da luego de que se dieran denuncias de deportistas sobre acoso y quieren frenar en raya eso de un solo tiro.

La idea es que la Uniffut pre-

sente los planes de trabajo, cronograma, logros, planes de acción y sistemas de divulgación que están desarrollando para evaluar y mejorar. Además, se les solicita su valoración y criterio acerca de un estudio realizado por el Comité Olímpico Nacional sobre acoso sexual en el deporte.

“El fútbol debe ser una actividad para transmitir valores como la unión, integridad e inclusión, y donde mujeres y hombres puedan hacerlo en un ambiente sano y seguro”, dijo doña Marjorie Sibaja, directora del comité ejecutivo de la Fedefútbol.

“Como dirigentes, tenemos la responsabilidad de fortalecer una cultura que les permita, en



**Las mujeres ya tienen un protocolo contra el abuso.** CARLOS GONZÁLEZ CARBALLO

este caso a las jugadoras, sentir la libertad de denunciar responsablemente sin miedo, sabiendo que serán escuchadas y acompañadas con respeto y conside-

ración”, agregó.

También acordaron pedir a la Fedefútbol un informe sobre cómo está abordando ese tema a nivel administrativo. ▲